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Em sua última Sessão Legislativa do primeiro semestre, realizada nesta segunda-feira (30), a Câmara Municipal de
Castanheira aprovou por unanimidade três Indicações que visam melhorar a qualidade de vida de servidores
públicos, moradores e estudantes da região. As propostas seguem agora para análise do Poder Executivo, que
decidirá sobre sua implementação. Com o fim dos trabalhos, os vereadores entram em recesso a partir desta terça-
feira (1º de julho).

Ar-condicionado para alojamento de servidores da Secretaria de Obras

De autoria do vereador Rogério Pedro Graeff, a Indicação nº 17/2025 solicita a instalação de ar condicionado no
alojamento dos funcionários da Secretaria de Obras, localizado na comunidade de Nova Conquista, no Terceiro
Assentamento. O parlamentar destaca que as altas temperaturas na região tornam as noites de descanso dos
trabalhadores quase insuportáveis, afetando seu bem-estar. “Esses servidores trabalham duro durante o dia e
merecem um repouso adequado”, justifica.

Limpeza nas ruas da COHAB no bairro Guadalupe

Já o vereador João Carlos Maria apresentou a Indicação nº 18/2025, pedindo uma ação de limpeza nas ruas e
arredores da COHAB no bairro Guadalupe. A proposta visa melhorar a organização e a higiene do local, evitando
acúmulo de lixo e proliferação de insetos. “Um ambiente limpo traz mais segurança, saúde e qualidade de vida
para os moradores”, afirma o autor.

Placas identificadoras para escolas rurais

Por fim, o vereador Lourival Alves da Rocha reforçou,  por  meio  da  Indicação nº 19/2025,  a  necessidade  de
instalação de placas identificadoras nas fachadas das escolas rurais municipais. A solicitação já havia sido feita em
2022, mas, segundo o parlamentar, ainda não foi atendida. As instituições beneficiadas seriam as escolas D. Pedro I
(Terceiro Assentamento), José de Alencar (Quarto Assentamento) e Jorge Amado (comunidade Novo Horizonte). “As
placas valorizam a educação e facilitam a identificação das unidades por alunos e visitantes”, explica.

Próximos passos:

As três propostas foram aprovadas em Plenário e agora aguardam a deliberação do prefeito Jakson de Oliveira Rios
Júnior. Enquanto isso, os vereadores entram em recesso, retomando as atividades legislativas no segundo
semestre.
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